

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

EST DE L'ALCOOLISME ?

Par **Profil supprimé** Posté le 30/01/2018 à 09h31

bonjour
je suis avec mon mari depuis presque dix ans et là j'ai besoin d'un avis

au tout début de notre relation on faisait bcp d'apéros avec des amis les week-end mais on ne vivait pas ensemble encore et j'ai compris qu'il en faisait aussi la semaine
puis quand j'ai été vivre chez lui le rythme n'a pas changé

mon mari finissait toujours bien éméché il pouvait passer des nuits blanches avec ses amis dont un surtout qui "tenait bien la route" pour s'endormir ivre au petit matin

bon c'était le début de notre relation je ne pouvais trop rien dire

mais au fil du temps je me suis rendue compte que les fins de soirées étaient toujours les mêmes
il buvait sans limite il ne sait pas se stopper
je pensais que c'était ses copains qui le poussaient donc j'en voulais à ses copains
nos soirées commençaient toujours bien mais plus les heures passaient plus je savais comment elles allaient finir
il fallait toujours qu'il boive vite un ou deux verres presque "cul sec " car je demandais à rentrer donc dispute pour partir puis dispute en rentrant car impossible de parler avec

puis il a fait ça chez mes amis ... (ça : comprendre les fins de soirées merdiques)
puis dans des réunions familiales de mon côté

je vous demande votre avis

est-ce de l'alcoolisme de se mettre toujours dans cet état dès qu'il y a de l'alcool ?
car il ne boit pas tous les jours !!

hier il est revenu complètement cuit ! il marchait tordu il zozotait mais me disait non pas bourré
je pensais qu'il était en réunion de travail mais en fait après sa réunion qui a fini en milieu d'après midi il avait un "apéro" prévu chez un ami avec d'autres amis....
je n'étais même pas au courant
je ne sais pas ce qui m'avait le plus mal de savoir qu'il m'avait menti pour aller "s'amuser" ou bien de le voir dans cet état auquel je commence à m'habituer tout en me disant un jour je partirais car ma vie ce n'est pas ça !!
nous avons un jeune enfant et je suis enceinte du deuxième..nous avons chacun un travail et tout pour être heureux
donc voilà la situation
faut-il le faire aider ou bien partir il choisit de se mettre dans cet état j'ai bien compris que personne ne le forçait à boire et je suis fatiguée de me battre pour construire seule notre famille.....

2 RÉPONSES

patricem - 30/01/2018 à 10h16

Bonjour,

Comme il ne maîtrise pas sa consommation, je dirais que oui, alcoolisme. Même si ce n'est pas tous les jours.

Vous pouvez essayer de l'aider mais tant qu'il ne reconnaît pas le problème, rien ne changera 😞

Courage

Profil supprimé - 07/02/2018 à 21h25

Bonjour

Très clairement, Oui, il s'agit d'alcoolisme.

Je me reconnais, car j'en ai fait des fins de soirée pourries.
Il faut un déclencheur pour se rendre compte du problème.

Je suis d'accord avec le commentaire précédent, tant qu'il sera dans le déni, rien ne sera possible.

Je vous souhaite bon courage.

La fin de ma première relation est due à l'alcool et à ma dépendance.

Ma seconde femme n'est pas partie en courant, mais il m'a fallu du temps pour arriver à m'en sortir.

Quelqu'un d'autre pourrait-il lui parler ou essayer de lui faire ouvrir les yeux ?
